

●●●●●● 2月1日~2日 ●●●●●●

## 何から食べようかな？

グルメの祭典 2025 in 大東市  
(末広公園)

昨年は3日間で約3万2000人が集まった人気のイベントが今年も開催されました。全国各地から店舗50ブース以上、メニュー数200品以上が並ぶと、あふれんばかりの人で大盛況でした。

取材：市民レポーター 竹重稔也



市公式  
Instagram



◀ 家族や友人と食を楽しみました



子どもに人気の  
ダイトスライダー▶

●●●●●● 2月2日 ●●●●●●

## 小さな鍵盤、大きな感動

ヒューマンコンサート  
(サーティホール)

普通のピアノよりもサイズが小さく、鍵盤が少ないトイピアノを演奏したコンサートです。なんとなく子どもの頃に聞いたような懐かしい音がすてきでした。

取材：市民レポーター 竹重稔也



◀ 多くの人が集まりました



畑奉枝さんによる  
トイピアノ演奏▶

柔道▶



◀ クラシックバレエ

知育玩具で遊びながら学べる教室▶



●●●●●● 1月26日 ●●●●●●

## 子どもの「好き」を見つけよう！

大東おけいこフェス  
(アクロス)

子どもの初めての習い事選びを後悔しないよう、習い事体験ができるイベントです。

車型ロボットを作る体験では、プログラミングした通りに車が走ったときの子どもたちの喜んだ姿が印象的でした。

取材：市民レポーター 竹重稔也



▼ 英語を学ぶゲーム



市公式  
Instagram

1月12日

大阪産業大学附属高等学校チアリーディングチームによる演技▶



## 安全安心を誓う

消防出初式  
(末広公園)

消防関係者が集まり、新年最初に一致団結して郷土を守る決意を新たにしました。チアリーディングチームによる演技、関係車両・徒歩部隊の行進パレード、表彰状の贈呈、一斉放水などが実施されました。



◀大東市民音楽隊の演奏

取材：市民レポーター  
竹重稔也



市公式  
Instagram



一斉放水の様子▶

市民レポーターが行く！

## いろいろ レポート



ホームページ  
にも掲載中！

このコーナーでは市民レポーターが取材した  
地域的话题を紹介しす

1月18日

## 親子で楽しみ、学ぶ

お味噌づくりワークショップ  
(morineki)

発酵惣菜店 Omekashi による発酵教室が Keitto で行われました。

北海道産の大豆を使用して、手づくり味噌を仕込みます。大豆をつぶす感触を楽しみながら、発酵について学ぶことができました。

◀大豆をつぶすのが大変でした



▲自分で作った  
味噌が完成！

子どもも楽しく  
取り組みました▶



市公式  
Instagram

取材：市民レポーター  
森川安生



1月24日

## 和やかな雰囲気の魅力

ゆびでかくパステルアート  
(野崎人権文化センター)

描くテーマは豆大福です。「おいしそう！食べたい！」と手に取りたくなる作品ができ上がりました。「お餅の餡は、こしあん、粒あん…どちら派？」など楽しく会話しながら描く様子が印象的でした。



指をメインに筆などの  
小道具で描きます▶



▲7年間通っている人もいました

取材：市民レポーター 河村共之

